

平成29年度 高等部クリーン活動班

9月15日(金)に「福島県ビルメンテナンス協会」の人見竜太さんをお迎えして2回目のビルクリーニング講習会が行われました。11月17日(金)から行われる全国アビリンピックやふくしまアビリンピックに向け、正しい清掃の仕方や働く者としての心構え、態度などを学ぶことができました。



前回同様、技能大会で使用するコートを設置し、より素早く丁寧な清掃の仕方を学ぶことができました。

モップでの清掃では、特に四隅や机の下を掃除するときのモップの掴み方、手の動かし方などを間近で教えていただきました。

窓の清掃では、スクイジーを使用して水滴が窓に残らないようなやり方を教わりながら実際に取り組むことができました。

生徒たちは、スクイジーの動かし方やタオルの拭き方などを学び、「難しかった。」と伝えていましたがとても充実感のある表情で清掃をすることができました。



カーペットの床清掃では、掃除機を使用しての清掃の仕方を教えていただきました。

生徒はどこに掃除機を置けば掃除がしやすいか、どのように動くかを教わりながら少しずつスムーズに清掃することができていました。

今回改めて教えていただいた全国アビリンピックや清掃の仕方を吸収して、さらに大会へのモチベーションを高めることができました。また、日常生活へ生かそうとする意欲も感じられ、とても充実した時間になりました。

